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. أعتقد أن ھذا ھو ICANNطاب صباحكم جمیعاً. أنا ماثیو شیرز من مجلس إدارة  ماثیو شیرز:

الاجتماع الأول في یوم الدوائر. ھذا اجتماع بین مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة 

وبین مجلس الإدارة. ونحن سعداء بوجود الجمیع ھنا. وأعتقد أننا سوف ننتقل مباشرة 

ة أصحاب المصالح غیر التجاریة سوف تتناول الأسئلة إلى الموضوع. وأعتقد أن مجموع

 ھل ھذا صحیح؟ --الخاصة بھم أولاً. أو 

 إذن قبل أن نقوم بذلك، لنأخذ جولة للتعریف بالحاضرین حول الطاولة.

 كاثي، أرجوا التكرم بالبدء.

 

 كاثي كلایمان. كاثي كلایمان:

 

 سارا دویتش. سارا دویتش:

 

 جوان كیر. خوان كیر:

 

 آفري دوریا. آفري دوریا:
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 لیون سانشیز. لیون سانشیز:

 

 بیكي بیور. بیكي بیر:

 

 یوران ماربي. یوران ماربي:

 

 شیرین شلبي. شیرین شلبي:

 

 كریس دیسیبان. كریس دیسبین:

 

 أنا ماثیو شیرز. ماثیو شیرز:

 

 ماریكا كایو. میریك كایو:

 

 مرحباً، أنا آیدین فیردیلاین. آیدین فیردیلاین:

 

 إلسا سعادة. إلسا سعادة:
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 تاتیانا تروبینا. تاتیانا تروبینا:

 

 رفیق دماك. رفیق دماك:

 

 برونا سانتوس. برونا سانتوس:

 

 ستیفاني بیرین. ستیفاني بیرین:

 

 ممتاز. ستیفاني، الكلمة لك. ماثیو شیرز:

 

 شكرًا جزیلاً. ستیفاني بیرین، للسجل. ستیفاني بیرین:

لا زلنا في الصباح الباكر، وكما تعلمون، فإنني متأكد للغایة فإننا في أفضل حالاتنا، لكننا 

 نود أن یكون ھذا الاجتماع مناقشة تفاعلیة بأقصى قدر ممكن ویمكننا الإدارة بالنظر 

 بالنظر إلى شكل ھذا الأمر، ونحن نقدر لكم صیاغة الأسئلة. فقد كان ذلك  --إلى أن 

 ة.مفیدًا للغای

ھل نبدأ بھذا الموضوع الأول؟ لقد أردنا بالفعل إثارة ھذا الموضوع، كما تعلمون، وغالباً 

فنحن نعتبر الأشخاص المحاربین من اجل حریة التعبیر والخصوصیة، لكننا نھتم  --ما 

كذلك لمسائل الأمن والجریمة الإلكترونیة. ولقد قدمنا طلباً من أجل میزانیة إضافیة لنرى 

شة الخاصة بنا لأن إن كان ب إمكاننا فعلیاً أن نقوم ببعض أعمال التوعیة في المناطق المھمَّ

بعض الأعضاء لدینا یقومون بمشروعات تعلیمیة بصفة غیر تجاریة في ھذه المناطق، 

وكما تعلمون، نود القیام بتحسین ھذا الأمر وزیادتھ وجعل الناس أكثر وعیاً بالمشكلات 
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من  SSACزملائنا في اللجنة الاستشاریة للأمن والاستقرار  الأمنیة. وقد تواصلنا مع

أجل معرفة ما إن كان بإمكانھم مساعدتنا، لأننا نستوعب ونستفید من جمیع المحافل التي 

یتحدثون فیھا إلینا، ونحصل منھم على معلومات جیدة. ومن الصعب مسایرتھا. إذن ھذا 

 لأمر.إلى حد ما ھو السبب في اعتقادنا بأھمیة ھذا ا

 والآن غالباً من نسمع العبارة الجمیلة الخاصة بالموازنة بین الأمن والخصوصیة، 

وعلى وجھ الخصوص في المناقشات الأخیرة التي جرت حول العملیة المعجّلة لوضع 

السیاسات ودائمًا ما نكون بحاجة إلى عرض البیانات لأن من المصلحة العامة محاربة 

نتخذ وجھة نظر مغایرة، لكن لا یعني ذلك أننا مھتمون  الجریمة الإلكترونیة. فنحن

 بالجریمة الإلكترونیة.

وھذا یحیلنا إلى ذلك السؤل الكلي حول ماھیة المصلحة العامة الشاملة. كیف لنا أن 

نحددھا؟ ونحن لا نتفق مع مجموعة أصحاب المصلحة التابعة لنا بالضرورة حول كیفیة 

الخمسیة. لذلك، من الضروري أن نبدأ في استیضاح تعریفھا، لكننا نراھا في خطتكم 

 ماھیة الحدود المختلفة لھذا الأمر.

 لذا سأكتفي بھذا.

 

 شكرًا لك ستیفاني. ماثیو شیرز:

 أعتقد أنني سوف أحیل الكلمة إلى میریك.

 

الأمن رائع. شكرًا. وأنا في حقیقة الأمر سعیدة إلى حد بعید لرؤیة ھذا السؤال لأن  میریك كایو:

 والجریمة الإلكترونیة بالتأكید في أولویة الجمیع.

علیھا ھي تقدیمھا لجلسات یطلق  ICANNإذن من بین الأشیاء التي كانت تقوم منظمة 

وأیضًا على المستوى العالمي،  ICANNعلیھا اسم "كیف یعمل ذلك" في اجتماعات 
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أنظمة معرّفات  وكان الھدف من ذلك إشعار وتوعیة أعضاء المجتمع بجمیع جوانب

 الإنترنت، بما في ذلك موضوعات إساءة استخدام نظام أسماء النطاقات والحد منھا.

ومن ثم فإننا نتفق على أن الھدف ھو توعیة أعضاء المجتمع بالجریمة الإلكترونیة، وعلى 

 وجھ الخصوص الصحة الإلكترونیة، اتفقنا؟ وھي من أفضل الممارسات التي یجب 

 ام بھا وتتزاید أھمیتھا، كما تحظى ھذه المبادرات بدعم واسع من على الجمیع القی

 مجلس الإدارة.

كما أن اللجنة الفنیة في مجلس الإدارة موكل إلیھا مھمة التوصل إلى توصیة إلى مجلس 

 تناول  ICANNالتنفیذ حول الكیفیة التي یتعین بھا على  ICANNالإدارة وإلى مدیر 

 ھذه المشكلة.

ا یتطرق الأمر إلى السؤال الخاص بالمصلحة العامة والتوازن بین وبعد ذلك عندم

الداخلیة، فإن غرض  ICANNالخصوصیة والأمن بموجب النظام الأساسي في لوائح 

ICANN  یتمثل في تعزیز المصلحة العامة الشاملة في عمل استقرار الإنترنت عن طریق

على أن تقریر المصلحة العامة في تنفیذ مھمتھا. كما تنص ھذه المستندات الحاكمة أیضًا 

أي سیاق خاص یجب أن یتم من خلال مجتمع أصحاب المصلحة المتعددین عن طریق 

سیاسة شاملة وتصاعدیة لمجتمع أصحاب المصلحة المتعددین. إذن فیما یتعلق بوضع 

، فإننا ننظر إلى عملیة وضع السیاسات التصاعدیة ICANNالسیاسات ضمن حدود مھمة 

 مصلحة المتعددین من أجل تحدید المصلحة العامة الشاملة.لأصحاب ال

جزء من منظومة شاملة، وتتطلب اللوائح منا  ICANNلكن في النواحي الفنیة أكثر، فإن 

التعاون وفي بعض الحالات توفیر الدعم للھیئات الفنیة الأساسیة القائمة على وضع 

 الفنیة لكل من الأمن والاستقرار. المعاییر والتي تؤدي دورًا ھامة وحیویاً في الجوانب

احترام أدوار الھیئات الداخلیة والخارجیة ذات  ICANNإذن تتطلب قیمنا الجوھریة من 

واللجنة الاستشاریة للأمن والاستقرار  ICANNالخبرات في مجال الأمن، وداخل 

SSAC  واللجنة الاستشاریة لنظام خادم الجذرRSSAC وتوفر مجموعة الخبراء ،



 AR ومجموعة أصحاب المصلحة غیر التجاریة ICANNمجلس إدارة  -الاجتماع المشترك  -كوبي 

 

 

 38من  6صفحة 

 

دعمًا ھامًا لھذه المھمة وتساعدنا أیضًا في الاتصال بالھیئات الخارجیة،  TEGین الفنی

 والھیئات الفنیة الأخرى. IETFمثل فریق عمل ھندسة الإنترنت 

 

 شكرًا لك، میریك. ماثیو شیرز:

ستیفاني، قبل أن أعود إلیك، قد یكون من المفید لو قامت آفري بإعطائنا إحاطة سریعة 

وصلت إلیھ المناقشة بخصوص المصلحة العامة الشاملة وفق ما طرحتیھ في حول ما 

 سیاق ھذا السؤال.

 

 نعم. شكرًا. آفري دوریا:

إذن من حیث ھذا المشروع برمتھ والذي قمنا بھ فیما یخص المصلحة العامة الشاملة 

ھ ھو وكیفیة موازنتھا وكیفیة النظر إلى الأشیاء المختلفة، وجزء مما نحاول القیام ب

ملاحظة حقیقة أنھ في النظام الأساسي الخاص بنا نتحدث حول المصلحة العامة الشاملة 

 في أي موقف محدد وأي موضوع محدد یتعین علینا أن نعرفھ فیھ.

فھي من خلال عملیة أصحاب المصلحة المتعددین التصاعدیة الخاصة بنا والتي نقوم 

لمجموعات المختلفة والعدید من المفاھیم باكتشاف طبیعتھا، لأننا نعرف أن العدید من ا

أعني من خلال  --المختلفة تحقق المصلحة العامة الشاملة. ومن خلال نموذجنا العالمي 

عملیة أصحاب المصلحة المتعددین التصاعدیة من الأدنى للأعلى، وھي المسألة التي 

لمرحلة الزمنیة لھذه یكثر الحدیث حولھا، والتي نعرف حقیقة ماھیتھا بالنسبة لنا في ھذه ا

 المشكلة على وجھ التحدید.

وقد تكرر ھذا أیضًا في لوائحنا الداخلیة حول كیفیة العثور علیھا. ومن الرائع  --إذن 

 قول ذلك في تلك المستندات.
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إن ما نحاول القیام بھ، وسوف نعمل مع المجتمع في ذلكن ألا وھو العمل على إطار عمل 

ي كل من الموضوعات، في كل من المواقف التي یجب ف --خصیصًا في كل واحد من 

أن نعبرّ فیھا عن المصلحة العامة الشاملة، ویجب علینا التساؤل ھل استوفینا ذلك؟ ھل 

نستوفي ذلك؟ كیف لنا أن نؤثر على ذلك؟ وأن نتولى ھذا النوع من العملیات التصاعدیة 

ماھیتھا الآن، كما تعلمون،  لاكتشافھا، ومناقشتھا، والتوصل إلى شيء من الإجماع حول

لھذا الموضوع في ھذه المرحلة الزمنیة. وبسبب الممارسات السابقة، كما قلت لكم، فإننا 

نحاول القیام بمھمة مستحیلة وما إلى ذلك، نعم، بالنسبة لجمیع الأشیاء، ھذه ھي صورة 

ا نراه" وھو المصلحة العامة الشاملة، وبعد ذلك ینتھي بنا الامر إلى شيء "نعرفھ عندم

 ما لا یكون جیدًا بما یكفي لأننا ننظر إلیھ جمیعاً بشكل مختلف.

إذن ھذا ھو السبب الحقیقي وراء البحث عن أصل تعریف ووصف وصور المصلحة 

العامة في تلك العملیة أو من خلال تلك العملیة. وھذا ما سنحاول العمل علیھ بخصوص 

 إصدار وتقدیم إطار عمل ھذا العام.

 

شكرًا جزیلاً على ھذا التوضیح. یجب عليّ القول بأنني واحد من ھؤلاء الذین یحبون  اني بیرین:ستیف

تعریف المصطلحات عندما أبدأ في صیاغة شيء ما، وأول رد فعلي لي على المصطلح 

ھو لماذا لا نقوم  ICANNالمعرّف "المصلحة العامة" عندما صادفني في جمیع مستندات 

ذلك اكتشفت طبیعة مناقشة أصحاب المصلحة المتعددین تلك للمصلحة بعریفھ. حسناً، بعد 

إذا كان  --العامة. إذن یمكنني أن أتفھّم السبب في أننا لم نحصل على تعریف ثابت. لكن 

ما أسمعھ ھو أننا لن نحصل أبدًا على تعریف ثابت، وأن ما سنحصل علیھ ھو عملیة 

لأنھ في الوقت الحالي أعتقد أننا سوف نفقد ومناقشة وتفاھم مشترك، فإنني أشعر بتحسن. 

خلافاً لأصحاب المصلحة المتعددین حول ماھیة المصلحة العامة لأن فھم الخصوصیة 

غیر دقیق جدًا ھنا. وھو أفضل مما كان منذ بضعة سنوات بفضلة العملیة المعجّلة لوضع 

أنشطة مفوضي عمق  --السیاسات، لكننا لم نصل إلى ھنا بعد. كما أن ھذا التوازن 

البیانات من حیث الخصوصیة غیر مفھوم جیدًا. إذن على سبیل المثال، فقد كانت المؤتمر 

حول وجود منسق  2009أو  2008أعتقد أنھ كان في  --الدولي یصوت مرة أخرى حول 
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بحیث یمكنھم شرح الخصوصیة. وقد جاء ذلك بعد بضع  ICANNعلاقات دائم لدى 

 ر الناجحة.غی WHOISسنین من مناقشات 

إذن ھذا نوع من الحوار البناء فعلیاً الذي لم یحدث من حیث موازنة الأمن والخصوصیة، 

 ألیس كذلك؟

 .ICANN، لكن لیس لدیھم منسق علاقات لدى IETFفلدیھم منسق علاقات لدى 

 

أرید فقط تذكیر الجمیع أنھ إذا أردتم طرح أي سؤال حول ھذه الموضوعات ونحن  ماثیو شیرز:

 نتناولھا، برجاء عدم التردد من الذھاب إلى المیكروفون الموجود ھناك. شكرًا.

 

 شكرًا. أنا إلسا للعلم والإحاطة. إلسا سعادة:

أنا أفھم تمامًا من أین أتت آفري، ورغم ذلك، أعتقد أن استخدام "المصلحة العامة الشاملة" 

طبیعتھا. وھذا السیاق الذي تستخدم معھ في تلك المقالات یضع مؤشرًا بشكل ما حول 

یحدد مؤشرًا، وسوف یكون من المفید إجراء دراسة حول السیاق الذي تستخدم من خلالھ 

 بحیث نتأكد من أننا نتحدث على نفس الأسس.

 شكرًا.

 

 كاثي. ماثیو شیرز:

 

 وف سوف أتحدث بعد انتھاء الجمیع. لم أعرف أن تطلبون الحدیث، ومن ثم س آفري دوریا:

 أتحدث لاحقاً.
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كاثي كلایمان. إذن ھذا سؤال حول إطار العمل الذي یجري وضعھ وكیف یمكننا تضمین  كاثي كلایمان:

 المزید من الأطراف، لأنھ وعن طریق التعریف تقریباً فإن المصلحة العامة الشاملة 

ویشاركون  ICANNسوف تكون أكثر من أصحاب المصلحة الذین یحضرون اجتماعات 

 ھل جزء من إطار العمل القیام بأكثر من التوعیة  --ط. إذن كیف لنا أن نقوم بنشا

عندما یتطرق الأمر إلى ھذه الأسئلة التي قد تؤثر على أقسام أكبر من العالم تتجاوز 

 الإنترنت والمجتمع؟

 

أجیب حسناً. إن إطار العمل في حقیقة الأمر ھو ما سنتحدث عن بنائھ الآن. إذن، سوف  آفري دوریا:

الذي نتطرق  3فھذا یفید كذلك في الموضوع  --بأنھ یجب أن یكون كذلك. وكما تعلمون 

إیھ حول كیفیة تضمین المزید من الأشخاص، والمزید من العلماء والمزید من الأكادیمیین 

من ثم أعتقد أنھ  --ومن ثم  --وأیضًا  --وكذلك من المجتمع المدني وأماكن أخرى. لكن 

لجانب من كیفیة التواصل لأبعد من ذلك في إطار العمل المشار إلیھ، كیف ھذا ا --بھذا 

وكیف یمكننا إجراء ھذا الاستطلاع حول  --یمكننا القیام بتلك الأشیاء، وكیف یمكننا 

طبیعة المفاھیم المختلفة التي تشرك في المصلحة العامة الشاملة من كیانات مختلفة ھو 

ر العمل المقصود. والأمر یتعلق بكیفیة القیام بذلك، في حقیقة الأمر جزء من بناء إطا

وكیف یمكننا مناقشة ذلك. وقد أردت في حقیقة الأمر أن أوضح بأن ذلك الجزء في 

المناقشة یعكس لنا كیفیة إشراك ھؤلاء الأشخاص الذین بذلوا أوقاتھم وتفكیرھم ویفھمون 

أو مشاركین آخرین أو التأكد  المصلحة العامة فھمًا شاملاً، سواء كانوا منسقي علاقات

أنھ عندما نطلب التعلیقات أن نوجھ تلك الطلبات إلى الأشخاص الذین قد لا یلقون بالاً 

لكننا لا نزال، نتحدث حول بناء إطار  --لكننا بحاجة التعلیقات منھم وأشیاء من ھذا القبیل 

فضل من مجرد التلویح العمل الآن. لذلك آمل أنھ بحلول اجتماع مراكش، یمكنني القیام بأ

 بالید حول ما یمكن أن یكون علیھ إطار العمل وما یمكن أن یشتمل علیھ.

 وسارا رفعت إصبعھا.
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نعم، أردت فقط أن أضیف مزیدًا من الصعوبة في تعریف ذلك. أحد الأفكار تتمثل في  سارا دویتش:

الذي یمكننا فیھ أنھ یكون من السھل في بعض الأحیان فھم المقصود من ذلك. وإلى الحد 

 تناول ھذا الأمر قلیلاً من خلال الاتفاق على الأقل على ماھیتھ، فھذا قد یكون مفیدًا.

  

 شكرًا لك، سارا. ماثیو شیرز:

 ھل ھناك أي شخص آخر یرید الحدیث في ھذه المسألة؟

موجود ھناك، وإذا كان ھناك  --لقد أردت أن أذكر بأن دیفید كونراد ھنا في القاعة وقد 

من یرغب في التحدث أكثر حول الجانب التعلیمي في ھذا السؤال، وقد كان ذلك ھو 

 الجزء الأول، فلا یتردد في الحدیث إلیھ.

 حسناً. ستیفاني. سؤال. السؤال التالي.

 

 عذرًا. سوف أحیل المیكروفون إلى برونا لمناقشة موضوع مكافحة التحرش. ستیفاني بیرین:

 

برونا سانتوس للعلم والإحاطة. كلمتي عبارة عن تعلیق حول مجموعة عمل مجلس أنا  برونا سانتوس:

الإدارة المشكلة حدیثاً والمعنیة بمكافحة التحرش. نرید فقط أن نذكر بأننا نقدّر فعلیاً 

المبادرة وقد كان ھذا في حقیقتھ متابعة من بیان واحد أصدرناه وقرأناه أثناء المنتدى العام 

 في بورتوریكو.

إلى الآن، تلقینا ھذه المبادرة بترحاب ونتطلع إلى الاستماع منكم حول  --ذن فقد كنا إ

الخطة والكیفیة التي سوف تتحدث بھا مجموعة عمل مجلس الإدارة إلى المجتمع والرد 

 منا بدایة من الآن.

 حسناً، شكرًا جزیلاً.
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 شكرًا لك، أعتقد أن سارا أرادت التعلیق على ذلك. ماثیو شیرز:

 

نعم، شكرا لك. في البدایة، نرید فقط أن نتوجھ بالشكر إلى مجموعة أصحاب المصلحة  سارا دویتش:

إذن لم یكن على المثابرة، لم نكن لنحصل على مجموعة العمل ھذه. رأیت أننا قد  --

أجرینا اجتماعًا أولاً مثمرًا للغایة منذ تأسیس مجموعة عمل مجلس الإدارة. وقد التقینا 

انتھى الأمر. فالجمیع ملتزم ویعمل بطاقة رائعة ومذھلة من أجل تنفیذ شيء بالأمس. و

ما. وقد تصادف وجود مجموعة من الأشیاء على الأقل من جانبنا. أحدھا تمثل في أننا 

لن ننتظر وحسب من أجل دراسة ھذه المسألة والتعرف على ما یحدث لفترة طویلة من 

یة الآن. أعتقد أن الجمیع كانوا ملتزمین بالقیام الآن. وسوف ننطلق من أجل الثمار الدان

بأیة تحسینات یمكنھم القیام بھا على العملیة الآن، وحتى قبل اجتماع مراكش. إذن نتمنى 

قبل اجتماع مراكش أن نرى فعلیاً بعض الخطوات التي یمكن أن تحسن من الوعي 

فضل الممارسات بالتحرش الجنسي. وعلى المدى الطویل سوف نقوم بوضع مؤشرات وأ

من المنظمات الأخرى التي یعمل بھا متطوعون. ولیست ھناك منظمة أخرى غیر 

ICANN  في حد ذاتھا، لكن یمكنن التعلم مما تقوم بھ المنظمات الأخرى. ولدینا بالفعل

أفكار جیدة مما قدتموه أیھا السادة. وسوف نتناول كل شيء وننطلق قدمًا. من ھذ المنطق 

 كم.ومن ثم شكرًا ل

 

شكرًا جزیلاً. أفھم أنكم لم تخبروا یوران حول دور البطولة الذي یلعبھ في ھذا الفیلم إلى  ستیفاني بیرین:

 الآن، ألیس كذلك؟

 

 لا، لقد نسیت. وھناك دور غنائي، ونسینا أن نخبركم بھ أیضًا. سارا دویتش:

 

 أنا لا أجید الغناء. یوران ماربي:
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 [ ضحك ]

 

 والرقص؟ >>

 

 إنھ على صواب. كریس دیسیبان:

 

 ھل یمكنك مطابقة الشفاه مع المغني؟ >>

 یمكنني الغناء، لكن ھل تود مطابقة الشفاه مع المغني؟

 

 أنا لا أرقص. یوران ماربي:

 [ ضحك ]

 

 شكرًا لك، یوران على ذلك. لقد دونت ملاحظات. ماثیو شیرز:

 

 أشعر بالتحرش. لا فكرة لدي عن ما تتحدث عنھ وأنا یوران ماربي:

 [ ضحك ]

 ھل محقق الشكاوى معنا ھنا؟ ھیرب، أنا بحاجة إلى كعكة.
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 إلسا، ھل تودین المتابعة؟ ماثیو شیرز:

 

نعم، أرید فعلیاً تردید ما ذكره برونا، وشكرًا لك سارا وإلى جمیع مجموعة العمل وجمیع  إلسا سعادة:

 أعضاء مجلس الإدارة بشكل واضح.

أوضح رغم ذلك، أنھ على الرغم من تقدیري من صمیم قلبي لما یحدث أردت فقط أن 

في الوقت الحالي أن بعض المشكلات أو بعض الحالات لا تزال تحدث بالتزامن. كما أن 

العلم فقط بھذه الحقیقة مھم للغایة بالنسبة لنا في المضي قدمًا، وھذا ھو السبب في أننا 

 لمبادرة ولا ننتظر إجراء أي استطلاع.نقدّر تمامًا حقیقة أننا نأخذ زمام ا

إذن نرید الحصول على خطة مركزة لمدة ثلاثة أشھر بحیث یمكن أن نكون على الأقل 

على درایة بتلك الأمثلة التي تحدث ونحن نتحدث الآن، على سبیل المثال، فھي من 

 الناحیة.الأشیاء الھامة للغایة. وأنا سعید لأننا جمیعاً على وفاق في ھذه 

 نعم وأنا أنتھز ھذه الفرصة فقط من أجل توجیھ الشكر لكم مرة أخرى.

 

 شكرًا لك على تعلیقك. ھذه فكرة رائعة. سارا دویتش:

 

 إذا كنت تسمع صوت خشخشة في الخلفیة، فھذا یوران یوزع فطائر أو شيء من  ماثیو شیرز:

 ھذا القبیل.

 ؟2ھل ھناك أیة مناقشة أخرى حول الموضوع 

 ناً. ھلا انتقلنا إلى موضوع آخر؟ ستیفاني.حس
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حسناً. والآن إلى الموضوع الثالث، أعتقد أنكم سمعتمونا في الماضي نناقش ھذا النوع  ستیفاني بیرین:

من التحدیات المتواترة حول كیفیة التواصل، والقیام بأعمال التوعیة العالمیة، وحمل 

طى بحیث یمكننا المشاركة الفعلیة في الناس على المشاركة، وبعد ذلك مواكبتھم للخ

ICANN فمنظمة .ICANN  تزداد تعقیدًا أكثر وأكثر. وقد سمعنا كثیرًا عن جمیع

لیست جامعة. فبعض  ICANNالتحدیثات في عملیات وضع السیاسات. ونحن نفھم أن 

 الناس یشاركون ویتوقع إلى حد ما، كما یفعل الصبیة في الفصول الدراسیة الیوم، یریدون

مجموعة من عروض الباوربوینت، بحیث لا یضطرون إلى تدوین ملاحظات 

المحاضرات. ولا یمكننا القیام بذلك حیث یحاول المتطوعون المنھكین بتوفیر فرق العمل 

أن تصبح جامعة. وعلى الجانب الآخر،  ICANNلھذه الأشیاء. ونعرف أنھ لا یمكن لـ 

نفقد المشاركین أو أننا ننفق المخصصات المالیة  فھذا یعیق فاعلیتنا في حقیقة الأمر لأننا

لسفرھم قبل أن نجعلھم من الأعضاء المشاركین. وثمة توقعات لھذا الأمر بشكل واضح، 

 لكن ھذه تمثل مشكلة.

 إذن ھل لدیكم أي أفكار جدیدة لمساعدتنا للخروج من ھذا المأزق؟

 

 مة إلى آفري.شكرًا لك، ستیفاني. أعتقد أنني سأحیل الكل ماثیو شیرز:

 

شكرًا. أنا متعاطفة للغایة مع ھذا الجانب لأنني واحدة فعلیاً من ھؤلاء، أو على الأقل  آفري دوریا:

أحاول أن أكون كذلك. وأنا بالتأكید واحدة ممن یدرّسون وبالتأكید واحدة ممن یكتبون. 

لا أكون  كثیرًا الآن، لكنني سأفعل ذلك في یوم ما عندما ICANNوربما لا أكتب حول 

 عضوًا في مجلس الإدارة. ولیس ھذا تھدیدًا.

 فلدي فطیرة. حسناً.

ومن ثم، نعم، فھذا یمثل تخوفاً كبیرًا. والسبب في ذلك أننا نرید بالتأكید أن تكون المفاھیم 

 كاملة. ونرید بالتأكید أن تكون المحادثات فسیحة.
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التحدث قلیلاً حول الآلیات الكاملة في وأود أن أطلب في حقیقة الأمر من سالي أو دیفید 

زیادة المشاركة، لأن من الجید والمفید أن یكون معنا القلیل من الأكادیمیین معنا ھنا، لكننا 

 فنحن غریبي الأطوار المكرسون لھذا الأمر ونسیر حیث كانت. --

 حسناً، شكرًا لك. سالي. --إذن ھل سیكون دیفید أو 

 

نعم. ھذا سحر. شكرًا جزیلاً لك، آفري، وشكرًا جزیلاً لكم جمیعاً  --كان ذلك لنرى إن  سالي كوسترتون:

 على ھذا السؤال.

أنا أتفق مع ستیفاني، وأعتقد أن ھذا ضروري لقدرتنا على تحقیق مھمتنا. وھذا من صمیم 

مھمتنا. یطلب منا جزء من قیمنا والتزاماتنا في مھمتنا كمنظمة أن نجلب المشاركین إلى 

ICANN،  نعم، ولكن یجب التأكد من أنھم مجھزون للمشاركة في عملیاتنا. وھذا ھو

 مكان تطویر القدرات، وھي المرحلة التي تبدأ فیھا عملیة التعلیم.

إذن یجب أن یكون مركزیاً، لیس فقط بالنسبة لفرق العمل لدي ولكن لكل شخص، حقاً 

م العون للوافدین الجدد . ولنا جمیعاً دور نؤدیھ في المساعدة على تقدیICANNفي 

 وللمشاركین والتأكد من أنھم یفھمون ما نقوم بھ وكیف یمكنھم المشاركة.

أما من حیث كیفیة القیام بذلك، وفي العدید من الطرق المختلفة نقوم بذلك وأنا سعید لتناول 

 أي أسئلة حول أجزاء محددة من برنامج الوافدین الجدد، سواء ھنا أو بشكل منفصل.

ن حیث مسألة المشاركة الأكادیمیة، وھي السؤال في حد ذاتھ، فقد كنا نبحث في أما م

الآونة الأخیرة في المؤسسة وإلى ھذه الغایة بالتزامن مع مجموعة أصحاب المصالح 

غیر التجاریة، في حقیقة الأمر. شكرًا جزیلاً لكم لأنكم عملتم مع فریقي كثیرًا من أجل 

دثات وحوارات حول كیفیة القیام بذلك بشكل مختلف مساعدتنا على الحصول على محا

 وتعظیم المواد المتاحة. وقد كان الأمر تعاونیاً للغایة.

وكجزء من ذلك، سوف نملي بعض موارد المتخصصین في فریقي على مستوى عام 

بالإضافة إلى توفیر مزید من الوصول، والتركیز كلمة أفضل، في كل من الفرق الأصلیة 
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نوع المشاركة الأكادیمیة ثنائیة الاتجاه. لأن للأكادیمیین دوران، ألیس  من أجل إملاء

كذلك؟ فھم یقومون بالإشعار بوجود أشخاص أكادیمیین یعلمّون الطلاب. ونود منكم أن 

في منھجكم. لأن الكثیر من البرامج، أو البرامج الأكادیمیة  ICANNتحصلوا على 

بالمرة. بل  ICANNعلیا، ولا یقومون بتدریس المعیاریة لشھادات التخرج والدراسات ال

یقدمون تعلیمًا حول مؤسسات أخرى، مثل الاتحاد الدولي للاتصالات. ویأتون في بعض 

وھم على علم أكثر بھذه المؤسسات أكثر منا. فھذه تمثل ثغرة.  ICANNالأحیان إلى 

بذلك؟ كیف نقوم  كیف یمكننا التوعیة حرفیاً في المؤسسات من أجل مساعدتنا على القیام

بھذا الأمر على مستوى العالم؟ ومن الذي یجب أن نتحدث إلیھ؟ وأنا أعرف أنھ سوف 

تكون لدیكم أیھا السادة الكثیر من الأفكار وأن لدیكم الكثیر من الأفكار ما ھي تلك 

 المؤسسات التي یجب أن تكون.

، وأعتقد أن ICANNي وبعد ذلك الجانب الآخر في ھذا الأمر، مع مشاركة الأكادیمیین ف

ذلك ھو ما كان وراء السؤال، كیف یمكننا التأكد من وجود تركیز أفضل، من متخصصین 

 بالأحرى، إن شئتم، ومجموعة أنشطة المشاركة من أجل سھلاً إلى أقصى حد ممكن؟

والآن، فإن المنصة الرئیسیة التي نستخدمھا في الوقت الحالي من أجل مشكلة تحقیق 

ي طرحتموھا كذلك ھي منصة التعلم الرقمي عبر الإنترنت، أو برنامج الاتزان، والت

ICANN Learn وقد جاد البعض منكم فعلیاً بسخاء بوقتھ من أجل بناء المحتوى .

والدورات التعلیمیة من أجل ذلك. وھذا الأمر یتصاعد سریعاً جدًا. ونحن نشھد المزید 

قت بلغات عدة. وقد لا تعلمون ذلك، لكن من الدورات التعلیمیة التي ترد إلینا طوال الو

وھو متوافق مع قانون حمایة  --، والذي ICANN Learnعندما تدخلون في برنامج 

ذلك أن ھناك  --، بالمناسبة، أردت فقط الإشارة إلى تلك النقطة GDPRالبیانات العامة 

تتیح لكم زر صغیر، دائرة صغیرة في أسفل الشاشة عند المشاركة في أي دورة تعلیمیة 

الحصول على التعلیمات بعدة لغات مختلفة. ومن ثم فإنھا منصة رائعة، وتقنیة رائعة. 

ویجب أن تتیح لنا بمرور الوقت رفع المستوى بشكل غیر محدد. ولیس ھناك حد لذلك، 

من حیث مقدار المحتوى الذي یمكن الحصول علیھ. وكلما زادت مناقشتنا لھذه المسألة 

لنا وتوعیتنا بھذه الأنواع من الاجتماعات، زادت قدرتنا على التأكد معاً من خلال تواص
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 من أن لدینا ما نریده بشكل جماعي لخدمة أصحاب المصلحة ھؤلاء. أتمنى أن یكون 

 ذلك مفیدًا.

 شكرًا لك، آفري.

 

 شكرًا. آفري دوریا:

 

 -- شیرین شلبي:

 

 ھل توجد أي أسئلة أو تعلیقات متابعة؟ ماثیو شیرز:

 

نعم. لا نرید المتابعة في ھذا الموضوع أكثر من ذلك، لكنھ موضوع مركزي وحیوي  ستیفاني بیرین:

 یخص بعض الشواغل والمخاوف الخاصة بنا. وأعتقد أنھ مفید للغایة، سالي. شكرًا.

ونحن سعداء بالمشاركة،  --أعني أنھ بعیدًا عن ھذا الجانب الأكادیمي نوعًا ما لھذا الأمر 

وتفسیر  ICANNلأنھ تمت الإشارة إلى العدید منا بالمشاركة وإلقاء محاضرة حول 

المختصرات مع زملائنا في الكلیات المختلفة. إذن أعتقد أنھ ربما تكون لدینا كلیة للقانون 

ات وعلم الاجتماع. ویمكننا أن نوفر لكم ھذه الأشیاء، إن ترتب علیھ أي وأخرى للمعلوم

فائدة. ویسرني أن أعطیكم جمیعاً مادة الخصوصیة الخاصة بي، على الرغم من عدم 

 مطالبة أحد بذلك. لقد صعقت.

فقط مجموعة  --لكن بخلاف ذلك، فقد عقدنا اجتماعًا مثمرًا للغایة صباح الأمس مع 

اللجنة الاستشاریة العامة. وقد أطلقنا مجموعة عمل مشتركة، حقاً من صغیرة منا مع 

 والمعاییر. KPIأجل العمل على مؤشرات الأداء الأساسیة 
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، فإنني أدرك أن عددًا لیس كبیرًا یفھمون فعلیاً ICANNوالآن وبما أنني قد جئت إلى 

ة لمفوضیة نماذج النضج. وأنا أتحدث حول نماذج النضج للجنة المنظمات الراعی

تریدواي. إنني أنظر إلى وجوه بلا ملامح. ونود في الحقیقة أن نحاول حل واستبیان 

المؤشرات الخاصة بكیفیة قیاس الإنتاجیة بما أننا غیر تجاریین. ولیس ھذا من الأشیاء 

السھلة، لأنھا لا تخضع دائمًا للقیاس. إذن فنحن نتطلع إلى العمل مع اللجنة الاستشاریة 

 ومع الأشخاص الخبراء في المؤشرات من بیننا.العامة 

لكن إذا كنت أعلم أن لدیكم ھذا النوع من الفرق الأكادیمیة التي تعمل على ھذه التعلیمات، 

فربما أتمكن من الإشارة إلیكم وأن أقول، ماذا لدیكم بخصوص المؤشرات؟ وماذا لدیكم 

 حول لجنة المنظمات الراعیة لمفوضیة تریدواي؟

 

نعم، بكل تأكید. برجاء التنفیذ. لقد التقیت بالفعل مع (یذكر اسمًا) بالأمس، وقد ذكرت  سترتون:سالي كو

ذلك لي، وعلى وجھ التحدید ما قلتھ للتو. وأنا أؤید ھذا الأمر بشدة. وأعتقد أنھا فكرة 

رائعة. كما أن لدي فریق أساسي یعمل مع المجتمع الشامل في جمیع أنحاء العالم. وھذه 

. وشكرًا لك على ICANNاتفاق جیدة للغایة بین ھذین الجزأین في تواصل وتوعیة نقطة 

 إثارة ھذا الأمر. وھي مبادرة رائعة.

 

 شكرًا لك، سالي، وستیفاني. ماثیو شیرز:

 ھل ھناك من یرید التعلیق على ھذا؟ آفري.

 

القول، بھذا الكم الذي شكرًا. أنا أقدر لكم بشدة الانتقال إلى موضوع آخر. یجب عليّ  آفري دوریا:

حققھ جوناثان في المؤشرات وحده على مدار العقد الماضي، أعتقد أن جوناثان بالإضافة 

 لكم یجب أن تكونوا قادرین على تقدیم شيء غیر عادي. لذا إنني أتطلع إلى ذلك.
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 ھل من أحد آخر؟ ماثیو شیرز:

 موضوع آخر؟ ھل ھناك من یرید طرح سؤال على ھذا الأمر قبل أن ننتقل إلى

 لا؟

 حسناً. لننتقل إلى أسئلة مجلس الإدارة.

حسناً. إذن فقد طرحنا سؤالین على المجتمع. وھما معروضان على الشاشة ھناك. ما 

والمجتمع القیام بھ الآن من أجل  ICANNالذي یجب على مجلس الإدارة ومنظمة 

یة، والخطة التشغیلیة التحضیر لتنفیذ ناجح للخطط. إننا نتحدث حول الخطة الاستراتیج

وأیضًا خطة تطویر الحوكمة الجدیدة. وأرجو منكم تقدیم ثلاثة اقتراحات، وأن تكون ھذه 

الاقتراحات ملموسة قدر الإمكان، وتقدیم واحد منھا لكل من مجلس الإدارة ومنظمة 

ICANN .والمجتمع 

وعلى أیة حال،  -- ICANNوبعد ذلك على وجھ الخصوص، نود معرفة المزید حول 

 إلى أفكاركم، وبعد ذلك یمكننا الخوض في التفاصیل قلیلاً. --ھل یمكننا الاستماع إلى ما 

 من یود الرد على ذلك؟

 

حول الخطة  لقد أمضیت الكثیر في الحدیث ھنا. ھل ھناك من یرغب في تناول تعلیقاتنا ستیفاني بیرین:

 الخمسیة؟ لا؟

 تفضل. حسناً.

كي أكون صریحًا، لا أعتقد أننا قد أجبنا فعلیاً وقدمنا الكثیر من الإسھامات الملموسة. 

وبالتأكید، فقد كنا نفكر في ھذه المسألة. وأعتقد أننا قلنا ھذا الكلام. ونحن نعمل على ھذا 

 الأمر ونستوعبھ.
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ا للموارد، أعتقد أن ھذا جزء حقیق من المنصة مؤشرات الأداء، وقیاس مدى استخدامن

الأساسیة. وربما لا ننتھي من ھذه المسألة بحلول اجتماع مراكش، على الرغم من أنني 

أعتقد أن اللجنة الاستشاریة العامة ومجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة متحمسین 

 للقیام بذلك.

ا ونتائجنا وحتى إقرارھا بمزید من ولكن كما تعلمون، نرید فقط قیاس أساسي لمخرجاتن

الوضوح فیما یخص ما نستھدف القیام بھ وھو في رأیي إجراء تحسین من جانبنا. إذن 

نرید أن ننظف سفینتنا أولاً، وبعد ذلك سوف نبدأ في إخباركم عن  --فھذا إلى حد ما 

 كیفیة تنظیف سفینتكم. وفي العادة، أعتقد أن العكس ھو الصحیح.

 حد ما النقطة الأولى.وھذا إلى 

 ربما لدیك تعلیق على ذلك. --شیرین أراك تنظر في 

 

 سوف نقوم بفتح مجال النقاش في ھذه المسألة قلیلاً. ماثیو شیرز:

 

 اسمحوا لي أن أفتح المجال قلیلاً وأن أشرككم في بعض الأشیاء التي كنا نفكر فیھا. شیرین شلبي:

إذا كان من المفترض بنا أن ننفذھا  --أردنا  إذن ھناك ثلاث خطط. والخطط الثلاث إن

لقد ذكرت بالأمس في ملاحظاتي الافتتاحیة أن  --بشكل جید، فھناك أشیاء یتعین علینا 

 ھناك شروطًا أساسیة للنجاح.

لنتناول أولھا، وھي الخطة الاستراتیجیة. وأرید أن أضع سیاقاً للجمیع، فإن الخطة 

يء بالرؤى. وھو عبارة عن اتجاه لنا جمیعاً من أجل الاستراتیجیة عبارة عن مستند مل

المضي في اتجاه محدد، ونحن نعرف أن بیان المھمة الخاص بنا لا یتغیر، إلا أن ھناك 

اتجاه نحو الحفاظ على إنترنت واحدة. وھذا ھو السبب في أن لدینا رؤیة جدیدة بأن تكون 

 ھناك خمسة أھداف استراتیجیة واضحة للغایة.
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نا تنفیذ الخطة وحدھا. لذا فنحن بحاجة إلى خطة تشغیلیة من أجل تنفیذھا، وھو ولا یمكن

ما سیوضح لنا خارطة طریق تفصیلیة للأعوام الخمسة التالیة. وواحدة من خرائط الطریق 

تتمثل أیضًا في بعض التحسینات على كفاءة وفاعلیة نموذج أصحاب المصلحة المتعددین. 

 طة منفصلة لھذا الأمر، من خلال العمل مع المجتمع.ونحن نقوم على إنشاء ووضع خ

 لذا ھیا بنا نتناول تلك الخطط الثلاثة.

بالنسبة للخطة الاستراتیجیة وبالنسبة لنا جمیع لكي نتبع الاتجاه، إذا ما آمنا بھ، فیجب أن 

یكون ھناك التزام، وأن یكون ھذا الالتزام راسخًا منا جمیعاً حتى رؤیة تحقیقھ، من أجل 

 لإیمان بھ. ویجب أن یكون ھناك اتفاق، فلیس ھذا مجرد مستند.ا

إذن فالسؤال ھو، كیف یمكننا الحصول على الموافقات من المجتمع؟ لیس فقط من خلال 

التعلیقات العامة، لأننا تلقینا قدرًا كبیرًا من التعلیقات العامة. قل نعم للاتجاه الصحیح. 

إجمالي الھیكل والبناء. بعض المستندات التفصیلیة، والتي نعم، یجب القیام بذلك من حیث 

 یجب علینا وضعھا في الاعتبار والنظر فیھا.

لكن كیف لنا أن نحصل على موافقة وموافقة ملزمة منا جمیعاً في اتجاه الحفاظ على 

إنترنت فردیة واحدة وحمایتھا والتأكد من أننا مشرف معتمد على المعرّفات الفریدة 

الإضافة إلى ذلك، ھناك تلك الأھداف الاستراتیجیة الخمسة، أحدھا حول الأمن كرؤیة؟ ب

وآخر حول الحوكمة وآخر حول المسائل الجغرافیة السیاسیة وآخر حول الجوانب المالیة 

وما إلى ذلك. إذن ھذه مسألة نحن بحاجة لتعقیبات حولھا من المجتمع. وكیف لنا أن 

 نحصل على ھذا الالتزام؟

ى الخطة التشغیلیة والخطة المالیة. سوف تكون خطة بعیدة المدى، لأن الخطة ننتقل إل

وتقول بأن ھناك  --الاستراتیجیة بمساعدة المجتمع جریئة وحاسمة بالفعل. فھي تقول 

تغییر لازم، في عدة نواح، سواء كان ذلك من حیث الأمن أو المالیات، فلا یھم. لكن 

قادمة. ومن ثم سوف تكون الخطة خطة قویة للغایة. ھناك تغییرات في السنوات الخمس ال

وأنا أقول مجلس الإدارة ومنظمة  --والسؤال ھو، ھل لدینا، على المستوى الجماعي 

ICANN  ھل لدینا قیادة جماعیة، والإدارة والمعرفة الفنیة العملیة والمصادر  --والمجتمع
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قول بأننا نترك ھذا الأمر للمدیر المالیة والإرادة للاتباع الفعلي لخارطة الطریق؟ أم سن

 التنفیذي ونقوم "قم أنت بتنفیذه"؟

إذن أعتقد أن ھذه الأمر مختلف ھذه المرة. ویجب علینا جمیعاً العمل معاً كمجتمع والتأكد 

من أن الخطة تتحول إلى واقع. ھذا إذن ھو الأمر الآخر. كیف لنا أن نتأكد من أن لدینا 

 ن أجل تنفیذ الخطة؟المھارات اللازمة جماعیاً م

إذن فالبند الأول یتعلق بالالتزام والرغبة والإرادة في متابعة وتنفیذ الاستراتیجیة. أما البند 

الآخر فحول الحصول على المھارات اللازمة من أجل تنفیذ الخطة والعمل مع المدیر 

 التنفیذي من أجل التنفیذ.

 أما الأمر الثالث فھو حول مسألة الحوكمة.

ي یقولھ المجتمع حول الحوكمة، فنحن بحاجة لتحسین فاعلیة وكفاءة الحوكمة. ولم ما الذ

نسمع بأننا بحاجة لإصلاح إجراءات الإدارة والحوكمة. ونحن لا نتحدث حول ھذه 

المسألة. لیس ھذا ما نتحدث حولھ. إننا نتحدث حول جوانب محددة في حوكمتنا بحیث 

بالإجماع  --مع الاحتفاظ  --قرارات مع الحفاظ تصبح أكثر كفاءة وفاعلیة في اتخاذ ال

التصاعدي وعملیة صنع القرارات الشاملة. لكن سوف تكون ھناك مقاومة لكل ذلك. 

وسوف تكون ھناك مقاومة، لأن ھناك دائمًا تخوف من تغییر الحوكمة، لأن الناس تخشى 

ا. وبشكل عام، یوافق الاقتراب من صمیم ثوابتنا، فأنتم تتناولون أشیاء نحن معتادون علیھ

الناس على التغییرات طالما أنھا لا تؤثر علیھم، بل تؤثر على الآخرین. ولكن ھذا الأمر 

نحن بحاجة لأن تكون لدینا الشجاعة على إجراء التغییرات التي تؤثر علینا. اتفقنا؟  --

. إننا وبطریقة إیجابیة. ولیس ھناك فائزون أو خاسرون. إننا نتحدث حول إعادة الھیكلة

نتحدث حول إدخال التغییرات على العملیات وبعض المواقع الثقافیة. حتى أنھ یمكنكم 

القول بأن التغییرات التي تكون مقبولة وصغیرة، لكن قد یكون لھذا الأمر تأثیر أكبر، 

اتفقنا؟ ونرید القیام بتلك الأشیاء في العامین أو الثلاثة أعوام القادمة ولیس إعادة ھیكلة 

 لیس ھذا ھو المكان الذي نرید الذھاب إلیھ. --الانفجار الكبیر. لكنني لا أعتقد  نظریة
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إذن السؤال رقم واحد، كیف یمكنا الوصول إلى التزام بخصوص الاستراتیجیة. لتناول 

مجموعتنا بصفتھا مجموعة أصحاب المصالح غیر التجاریة. كیف نحصل على الالتزام 

كیف لنا أن نعمل معكم على المھارات الخاصة بنا؟ الخاص بنا بخصوص الاستراتیجیة؟ 

وثالثاً، كیف لنا أن نتغلب على المقاومة في إجراء التغییرات التي سوف تجعل حیاتنا 

 كلھا والنموذج الخاص بنا یعمل على النحو الأفضل وبمزید من الفاعلیة؟

 

رفیق أیضًا. لكنني أعتقد أننا نتحدث  --وأنا  --أعلم أن كاثي ترید الحدیث  --لو أذنتم لي  ستیفاني بیرین:

إلى مجموعة أصحاب المصلحة الملتزمة تمامًا بنموذج أصحاب المصلحة المتعددین، 

لسبب بسیط وھو أنھ في نموذج الحكومة، لا نكون دائمًا داخل القاعة، كما تعلمون. 

العمل.  والأعمال لیست بالضرورة المجتمع المدني. لذلك فإننا ملتزمون بالقیام بھذا

 ونحاول التفكیر في كیفیة جعلھا تفید وتعمل بشكل أفضل.

لكن  --وأنا أعتقد أنھ یتوجب عليّ التواصل مع جوناثان زوك في مكان ما  --وبالتأكید 

عتیقة بما  ICANNالقیام أمر أساسي. وأرى أننا نقوم على عد الأشیاء الخطأ. وأرى أن 

كما تعلمون، مثل الحكومات.  --بیروقراطیة. وھذا یكفي الآن لأن تعاني من أعباء العمل ال

وأي شخص عمل لدى الحكومة مثلي من المفترض أنھ عانى من ألم ممارسة تقلیل 

الأعمال الورقیة المكتبة وأحدھا ھو كیفیة اختصار الأمور وجعلھا أكثر بساطة. وأیضًا 

جب علیك القیام بذلك؛ كما تعلمون، الأمر أشبھ بتقلیم شجرة التفاح في فصل الربیع. ی --

 ألیس كذلك؟

إذن أعتقد أننا وصلنا إلى ھناك. وأنا أتفق عندما رأیت خطتكم، تحسست حدوث اقتطاعات 

قادمة. ومرة أخرى، بعد العمل في الحكومة، یمكنني (یتنشق)، أن أشم شیئاً. لذا فنحن 

لتي نتعلم بھا، خائفون. وبشكل طبیعي، فإن الناس قلقة من أننا سوف نؤثر على الطریقة ا

وكیفیة قیامنا بالتوعیة وما إن كنا قد حصلنا على مقاعد من أجل حضور الاجتماعات 

والمشاركة، كما تعلمون. ومن ثم یجب علینا تجاوز ھذا الأمر. وأعتقد أن ممارسة 

 المؤشرات سوف تساعدنا على احتساب الأشیاء الصحیحة وتوضح بأننا نقدم 

 ونستغل الموارد.



 AR ومجموعة أصحاب المصلحة غیر التجاریة ICANNمجلس إدارة  -الاجتماع المشترك  -كوبي 

 

 

 38من  24صفحة 

 

د المعاناة في العملیة المعجّلة لوضع السیاسات وقبل ذلك، في مراجعة خدمات والآن، بع

دلیل التسجیل، أعتقد أن ھناك إحباط ھائل لدى من شاركوا ذلك أنھ لا یبدو أننا قادرون 

على وقف النقاش غیر المثمر. ولا یبدو أننا قادرون على وقف العملیات المتكررة. وقد 

دلیل التسجیل، وأعلم أننا حاولنا وقف ذلك، ولأننا كنا في كنت في فریق مراجعة خدمات 

منتصف الطریق، فإننا لم نوقف ذلك. لكن الكثیر من ھذا العمل سوف یكون إلى حد ما 

 غیر ذي صلة عندما نكون قد انتھینا من العملیة المعجّلة لوضع السیاسات.

ء المكررة غیر إذن كیف نحترم عملیة أصحاب المصلحة المتعددین مع وقف الأشیا

إذا  --المثمرة في نفس الوقت؟ لا أعلم. حتى أنني لا أعرف كیفیة وقف الأشیاء الذین 

الاحتفاظ بالكرة، لأن ھذه مشكلة حقیقیة في عملیات  --أمكنني استخدام التعبیر الكندي 

 وضع السیاسات.

 

 ستیفاني، شكرًا لك. أرى أن لدینا كاثي ورفیق ویوران. ماثیو شیرز:

 د عند المیكروفون، راؤول.وواح

 كاثي، ھل تریدین المضي قدما؟

 

أنا كاثي كلایمان، وأنا متأكدة من أنھ لا یعجبكم ردنا، وھو أننا نعمل بجد في الوقت  كاثي كلایمان:

ساعة  30الحالي، وقد كان فریق العملیة المعجّلة لوضع السیاسات یعمل على مدار 

أسبوعیاً، وأنا الرئیس المشارك لواحدة من عملیات وضع السیاسات. فھذه وظیفة بدوام 

ومیة. وأنا غیر متأكدة مما إن كان العدید منا قد بحث للتعرف كامل. ولدینا أعمالنا الی

لرؤیة الخطة الاستراتیجیة. أعني، أننا نعمل في  --على كیفیة حصولنا على الالتزام 

خنادق. إذن كیف تحصلون على الالتزام الخاص بكم؟ ما المھارات التي تریدون تنفیذھا؟ 

ا بشدة بالفعل، لأن لدینا وظائفنا الیومیة، كیف یمكننا القیام بالعملیة التي نشارك فیھ

 بالإضافة إلى الأسرة، بمزید من الفاعلیة والكفاءة؟
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إذن سؤالي المقدم إلیكم ھو، ما مقدار الوقت الذي لدینا من أجل التفكیر في الأمر، من 

 --أجل النظر في المسألة، للتقییم معكم، لأن وقتنا بالفعل 

 

شھرًا. ما الذي یمكننا القیام بھ من أجل مساعدتكم خلال ھذه الشھور  15لقد حصلت على  شیرین شلبي:

شھرًا من أجل التحضیر  15شھرًا. إذن لدینا  15؟ ولن یتم تفعیل الأمر قبل 15الـ 

لتنفیذھا. وما الذي یمكننا القیام بھ من أجل مساعدتكم على فھم الأمر والحصول على 

إلیھ. لذلك قدموا مقترحًا. ثمة جلسة یوم الخمیس، وسوف یقوم  الموافقة؟ ھذا ما نتطلع

المجتمع على تسییرھا، من خلال برایان كوت. وسوف نشارك مع المجتمع الأكبر. ولا 

یرغب مجلس الإدارة في القیادة والسقف مكشوف. ھذه مسألة تصاعدیة. لكننا نبحث عن 

شھرًا من أجل تنفیذھا. لھذا السبب  15أفكار. لذلك نقول بأن ھناك خطة، لقد حصلنا على 

قمنا بإعدادھا منذ فترة طویلة. فقد كان ھذا الأمر قید الإعداد. وقد تم طرحھ للتعلیق العام. 

، 15في ھذه الشھور الـ  --شھرًا من الآن قبل تنفیذه. كیف لنا أن نحصل  15لكن أمامنا 

فقة، والالتزام والاعتقاد كیف یمكننا مساعدة المجتمع على فھمھ، والحصول على الموا

شھرًا وصول إلى السنوات الخمس  15والإیمان بھ بحیث یمكننا جمیعاً عندھا بدایة من 

 القادمة المواصفة في تلك الخطة؟

ھذا ما نتطلع إلیھ. لذلك، إذا كانت لدیكم مقترحات، فھل تریدون منا تقدیم ندوات عبر 

ع للحصول على أفكار بحیث یمكننا الویب أو تعلیم أو تدریب؟ ومن ثم فإننا نتطل

 مساعدتكم، ألیس كذلك، ویمكنكم مساعدتنا أیضًا. وھذا الأمر متناغم معاً.

 

 شكرًا لك، شیرین. ماثیو شیرز:

 

 ھل تتفقون معي؟ شیرین شلبي:
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 رفیق. ماثیو شیرز:

 

ول نموذج حسناً. شكرًا. مجرد سؤال حول إحدى الخطط، حول ھذه المناقشة بالكامل، ح رفیق دماك:

 حوكمة أصحاب المصلحة المتعددین وكیفیة تحسین ذلك.

ربما لا  --أعتقد أنھ ربما یكون ھناك فھم أو مشكلة، لأنھ من الواضح أن ھذا الأمر أننا 

 یؤدي المجتمع عملاً جیدًا وما إلى ذلك.

وقد أردت فقط أن أسأل، أعتقد أن ھذا سؤال سھل، ھل یعتقد مجلس الإدارة نفسھ یعمل 

فاعلیة وكفاءة من حیث القیام بمھامھ أو من حیث العملیات والإجراءات وما إلى ذلك ب

ربما لوضع نوع من السجلات  --فقط للعلم من خلال خبراتكم؟ بالإضافة كذلك إلى أن 

التي ربما یمكن مشاركتھا أو التي تحاول مجموعة مختلفة القیام بھ من جانبھا، من أجل 

، فقد تناقشنا كثیرًا في GNSOیل المثال، في مستوى مجلس إصلاح ھذا الأمر. على سب

. لذلك 3.0ھذا النوع من المشكلات وحاولنا التوصل إلى عملیة وضع السیاسات من الفئة 

 كل ما أرید سماعھ منكم، من المنظور الخاص بكم.

 

لقد حصلت للتو على تعلیق متابعة على التعلیق السابق، لأنني أرید الاتفاق مع ستیفاني.  یوران ماربي:

فإننا نتحدث حول التغییرات مثل ھذا الأمر من حیث المعنى الأوسع.  --في بعض الأحیان 

أنا ھنا منذ ثلاث سنوات الآن، صدقوا أو لا تصدقوا. ولدي بعض التغییرات العملیة 

بالیونانیة حیث كانت معنا اللجنة الاستشاریة للأمن  eu.لمثال، للغایة. على سبیل ا

والاستقرار في جانب ومنظمة دعم أسماء رموز البلدان على الجانب الآخر، وتعملان 

بشكل مستقل، ویتحدثان إلى بعضھما الآخر، في برجیھما العاجیان، وفي النھایة، توصلنا 

 من الموارد، والإرھاق في ذلك الأمر.إلى حلین. ومن ثم فقد أنفقنا قدرًا ھائلاً 

أعتقد المراجعات، إذا ما نظرنا إلى إیقاع المراجعات، فإننا نتحدث حول ھذه المسألة 

 أیضًا. لكنھم بذلوا قدرًا كبیرًا من أعباء العمل من المجتمع.
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)، وھو المخططات المتدفقة Hubba Bubbaوعندما قمنا بمشروع الفقاعة الكبیرة (

یات، انتھى بنا المطاف إلى الحصول على الاماكن التي تتوقف فیھا العملیات لجمیع العمل

بالفعل. ولا ندري ما یجب علینا القیام بھ. لأنھ لا توجد طریقة. فقد ابتكرنا شیئاً یطلق 

 علیھ اسم الطریق المسدود للتأكد من أننا حصلنا على طریق واحد للمضي قدمًا.

أعني، من  --الملموسة للغایة حول المكان الذي یمكننا إذن لدینا ھذا الكم من الأمثلة 

عندما قمنا بإنشاء نموذج أصحاب المصلحة المتعددین، كان من الصعب  --الصعب 

نحن نشبھ  --إلى حد ما  ICANNالتفكیر في كل شيء. وقد وضعنا الكثیر من الطبقات. و

 تبدأ بالبكاء.البصلة. لدینا طبقة بعد طبقة. وإذا ما حاولت تقشیرھا، فسوف 

نحن لا نتحدث حول توازن القوى أو أي شيء  --وأننا  --لذا أعتقد أن ھذه ھي نیتي 

آخر. فھذا الأمر كما لو أننا نسأل، كیف لنا أن نصحح تلك المشكلات التي نراھا بالفعل؟ 

إننا نسأل المجتمع عدة  --ونحن نتحدث حولھا. أعني أنكم ذكرتم عدة مرات، أننا نعمل 

من ناحیة، تریدون منا أن نرسل لكم مشاورات. ومن  -وإلیكم مثال بسیط: نحن  مرات.

ناحیة أخرى، نأتي إلیكم بالمشاورات. لذا لدینا ھذه الأشیاء العملیة للغایة. وأنا أوافقك 

الرأي، المصفوفة. وأعتقد أن ھذا مھم بالنسبة لنا، بالنسبة لنا جمیع أن نناقش ھذا الأمر. 

معنا برایان كوت باعتباره شخصًا لیس لھ مصلحة في ذلك وسوف ویسرني أن یحضر 

 یكون محایدًا في المناقشات. ومن ثم فإنني أتطلع إلى ھذا التصحیح العملي.

 

 تفضل. ماثیو شیرز:

 

أنا راؤول، للعلم والإحاطة. إذن ھذه فكرة بسیطة للغایة، لكنني أعتقد أنھا قد تكون مفیدة،  راؤول بلومیر:

أعني أعتقد أن المجتمع لا یولي اھتمامًا فعلیاً لبعض المستندات رفیعة المستوى. وكنت 

أفكر أنھ ربما یكون من طرق تنبیھ المجتمع من خلال الحصول على برید إلكتروني من 

ارة یقول فیھ أن ھذه الوثیقة ھامة، وأن یحتوي على رابط للوثیقة، عضو مجلس الإد
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ویجعل من الواضح بدقة أنھ یتوجب علیكم الخوض في ھذه المسألة. ولا أعتقد أننا قد 

 وصلنا إلى ھذه المرحلة في الوقت الحالي. وربما أكون مخطئاً في ذلك.

أو  --س إدارة یمثل لكن قد یكون ذلك من الأشیاء التي تھم أي شخص، كعضو مجل

مجموعة أصحاب مصلحة بإمكانھا أن ترسل لنا، لا أدري، ربما مبرر منطقي وراء 

 الحاجة للاطلاع على ھذا المستند.

 

شكرًا. أعتقد أن بیكي أرادت العودة مرة أخرى إلى موضوع تحسینات مجلس الإدارة  ماثیو شیرز:

 الذي ألمح إلیھ رفیق.

 

نني أعتقد أن من الإنصاف تمامًا وسؤال مناسب أیضًا أن نسأل إن ملاحظة موجزة، لأ بیكي بیر:

 كان مجلس الإدارة ینظر لنفسھ ویفكر فیما إن كان یقوم بعملھ بكفاءة وفاعلیة أم لا.

ومراجعة متعمقة، وقد بذلنا قدرًا  360كل عامین یجري مراجعة  --إن مجلس الإدارة 

في استعراض ھذا الأمر بتفصیل كبیر، ووضع  --كبیرًا من الوقت ھذا العام في الحدیث 

وقد نشرنا مدونة حول ھذا الأمر منذ  --خطط إجرائیة من أجل الرد على الأشیاء. إن 

نتحسن. شھرین، وھي منشورة في الوقت الحالي. المغزى من ذلك ھو أننا نعتقد أننا 

لیس  -ونعتقد أن لدینا عمل یجب القیام بھ. ونعتقد أن ھذه المسألة حول الإصلاح 

لیست ھذه الكلمة بالمرة. لكن التعزیزات التي تتم على عملیة أصحاب  --الإصلاح، لا 

المصلحة المتعددین للكفاءة والفاعلیة دون التضحیة بجمیع قیمنا الجوھریة لا یعفي مجلس 

الإدارة جزء من ذلك ویجب أن یكون كذلك. لكنني أردت فقط الإقرار  الإدارة. ومجلس

یجب أن ینظر فیھ بشكل مناسب داخلیاً والتطلع  --مجلس الإدارة الذي  --بالتعلیق الذي 

 إلى مشاركتھ في ھذا الأمر.

 

 شكرًا لك یا بیكي. ھل ثمة أیة تعلیقات أو ردود؟ ماثیو شیرز:
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 السؤال؟ھل تمت الإجابة عن  بیكي بیر:

 

ثمة جھود وأنشطة في ھذا الصدد، لكن لأننا أیضًا تحدثنا  --أقول بأننا نفھم بأن ھناك  رفیق دماك:

حول المؤشرات وما إلى ذلك وما إن كان نتخذ بعاَ من الأنشطة الأخیرة مثل الموافقة 

 لا أدري، عملیة --على بعض، لا أدري، كأي شيء یتأتى من مسار العمل الثاني أو غیر 

تم التعامل معھ بسرعة أم لا، شيء من  --أنھ تم الانتھاء منھ  --أخرى، ھل تعتقدون أن 

 ھذا القبیل، لكي نكون أكثر دقة فیما نعتقد أنكم تحسنتم فیھ مقارنة بما سبق؟

 

وأنا أحاول أن أفھم السؤال في سیاق المناقشة التي نجریھا في الوقت الحالي. ومن ثم  شیرین شلبي:

عفوًا، لقد أحضرت كاثي شیئاً ما لدینا حساسیة  --دث حول ثلاثة خطط. إحداھا فإننا نتح

فعلیة حیالھ ألا وھو طلب غیر معقول على وقت المجتمع والتضحیات التي تقومون بھا، 

صباحًا ویتم إمطاركم  4:00ونحن نعلم مدى المشقة في عمل الناس، ربما في الساعة 

نا نفھم ھذا الأمر بالمطلق. وكیف یمكننا التعامل بعدد كبیر من المشروعات. لذلك فإن

 والحصول على ھذه الموافقات وما إلى ذلك، اتفقنا؟

الأمر الجید ھو أنھ لا یزال أمامنا الوقت، اتفقنا؟ ونرید مساعدتكم. ونحن نرید مساعدتكم 

دون التسبب في عبء إضافیة لدرجة تجعلكم لا تقومون بأي شيء في النھایة. ومن ثم 

نا نفھم ھذا الأمر. وھذا لیس حلاً سھلاً، لكنني أعتقد أنھ إذا ما وجدنا طریقاً معاً فیمكننا فإن

الوصول إلى مقصدنا. وذلك بطریقة تكون مقبولة وتدریجیة ومناسبة للمجتمع. ومن ثم 

 إننا بحاجة للتوصل إلى ذلك الطریق. ولم نحصل علیھ إلى الآن. --فقد 

لخطط الثلاثة. إنني أحاول أن أفھم النقطة التي أثارھا ونحن نتحدث حول ا --ومن ثم 

رفیق حول مسار العمل الثاني فیما یتعلق بالحدیث حول الحصول على الموافقات، 

لذا یمكنني الإجابة عن السؤال  --والعثور على مھارات الإدارة، وإجراء التغییرات على 

 في إطار وسیاق المناقشة.
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أعني، أنني أقدّر الرد المقدم من بیكي. أعني أنني أفھم ما حاولتم  -- لا، فقد أردت فقط رفیق دماك:

إذا كان من الممكن  --القیام بھ والجھد المبذول من جانب مجلس الإدارة، لكنني أرید فقط 

أن یكون ذلك ملموسًا أكثر. كما لو أمكنكم أن تخبرونا على سبیل المثال، أنھ فیما یخص 

قد قضى مجلس الإدارة وقتاً ما أو شيء من ھذا القبیل. إذن ھذا الموضوع لاتخاذ قرار ف

كیفیة التحسن، من حیث الفاعلیة والكفاءة.  --مقارنة بما سبق، بحیث یمكننا أن نرى كیف 

ولنأخذ مثالاً على ذلك، إذا كنا نعمل على عملیة لوضع السیاسات وبذل الكثیر من الناس 

ن وقتاً أكبر في تحسین ذلك، فھذا لا یفید في جھدًا وما إلى ذلك وبعد ذلك سوف تستغرقو

 --أعني، أنني لست  --نھایة المطاف. لذلك أرید فقط 

 

بخصوص  --لا، وأعتقد أن ھذه نقطة ھامة للغایة لإدخالھا في النقاش یوم الخمیس حول  شیرین شلبي:

ذلك، اتفقنا؟ كفاءة النظام، لأنھ یعبر عن كفاءة قرارات مجلس الإدارة، أیضًا كجزء من 

إذن في الجلسة التي سوف یترأسھا برایان كوت یوم الخمیس، إذا كانت لدیكم فرصة 

 للحصول وطرح ھذه النقاط، فلا بأس. وسوف أقدم لھ بعض المؤشرات على الأقل.

لنأخذ السنوات العشر الأخیرة مسارًا لنا، من حیث التمویل، فقد كانت  --إذن في النھایة 

مضاعف. وكل ما جاء من جانب المجتمع من حیث النصاح، ومن یحقق النمو بشكل 

حیث السیاسة ومن حیث التوصیة، في المعتقد فقد نظر مجلس الإدارة فیھ، وقام بأعمال 

العنایة الواجبة، وكانت العملیة مناسبة، وكانت الأشیاء متسقة مع مصلحة جمیع أصحاب 

طریقة في تأثیرات التكلفة أو تأثیر المصلحة ویمكننا قبول التوصیة وعدم التفكیر بأي 

الإطار الزمني. لأن ھناك أموال قادمة دائمًا، ومن ثم فإن مشكلة الاستطاعة وتحدید 

الأولویة كان في ذھن المشاركة ولكن لم یكن في طلیعة أولویاتنا، ولم تكن كذلك شیئاً 

 مستحیلاً تنفیذ كل شيء لأن المال كان یتدفق.

یرة، وأعتقد أنكم قد سمعتمونا، فإن مستوى التمویل وصل إلى والآن وفي الآونة الأخ

حالة الاستقرار، اتفقنا؟ ولا ندري ما سیكون علیھ المستقبل من حیث الزیادة مرة أخرى، 

لا شيء. إذن یتوجب علیكم استئناف ذلك على مدار الأعوام الخمسة القادمة فقد استقر 

طریقة الآن، ولا یمكننا تلقي توصیات،  إذن یجب علینا التوصل إلى --مستوى التمویل 
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وھذا الأمر محبط للغایة من المجتمع. ومن ثم لدیكم مجموعة من الأشخاص یعملون في 

توصیة وبعد ذلك  112مسار العمل الثاني لعدة أشھر وأعوام وبعد ذلك یتوصلون إلى 

ین أو ثلاثة یكون معكم فریق مراجعة المنافسة وثقة واختیار المستھلكین یعمل لمدة عام

أعوام أخرى، ومجموعة أخرى من التوصیات، وبعد ذلك تحصلون على عملیات وضع 

سیاسات تأتي إلیكم وتحصلون على أشیاء أخرى ترد إلیكم ویجلس مجلس الإدارة للنظر 

وتكلفة تنفیذ جمیع  --في كل ھذه الأشیاء القادمة، وكل العمل الرائع، اتفقنا؟ وبعد ذلك 

ملایین الدولارات. ولا ینتھي ذلك على الفور مرة واحدة لكن ھناك  تلك الأشیاء یكلف

مصروفات سنویة مستمرة. كیف یمكنكم الضغط على ھذا الزر كھذا مع العمل بأننا قد 

لا یكون لدینا الأموال الكافیة للقیام بكل ذلك؟ وكیف یمكنكم العودة مرة أخرى إلى المجتمع 

عفوًا، لقد عملتم على كل ذلك، لكن لا یمكننا تنفیذه. الذي یعمل بجھد شدید لأشھر ویقول، 

ولیس لأنھ تنفیذ غیر جید لكن لأنھ لا یمكن تنفیذه مرة  --لیس لأننا لا نستطیع  --ولذلك 

واحدة. ویجب تحدید الأولویات لھذا الأمر وبعد ذلك على مدار سنوات. وكیف یمكنك 

الإدارة وحده في اتخاذ القرار في القمة،  القیام بالمبادلات؟ وإذا ما تركت الأمر إلى مجلس

 فسوف ندخل في عنق الزجاجة.

أعتقد أنھ یجب علینا التوصل إلى طریقة من أجل تولي القدرة المالیة وتحدید الأولویات 

 ولا أعتقد أن  --في طریقنا إلى مستوى المجتمع بحیث عندما نتوصل إلى توصیة 

رایة بحدود المیزانیة، وماھیة تأثیرات التكلفة، لدینا الإجابة. وعلى الأقل فإنكم على د

ویجب علینا التوصل إلى طریقة من أجل تحدید أولویات ھذا العمل. ولا ندري كیفیة 

القیام بذلك إلى الآن. نحن بحاجة إلى مساعدتكم. ویجب علینا أن نجري مناقشة معاً لحل 

 ھذه المشكلة. عذرا.

 

امنا الذي سیكون صریحًا للغایة معكم، ودائمًا ما نكون كذلك. وفي أعتقد أن لدیكم التز ستیفاني بیرین:

بعض الأحیان یكون أقل صدقاً، ربما. ونحن لا نضیع وقتكم بتلمیع الأشیاء، أتعلمون 

ذلك؟ وأعتقد أن النقد البناء ھو الطریقة الوحیدة في التعامل مع المواقف ھنا. لقد فكرت 

. وھذا WHOISع ھذه الممارسات الخاصة بنظام ملیاً، كما أقول لكم، في استعرض جمی
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إھدار لوقتي، وإھدار لوقت أشخاص آخرین، ولا یبدو أن ھناك طریقة للتوقف أو الإیقاف، 

ولن نقوم بأي شيء من ھذا إلى أن نصلح ھذا الأمر. أنا أعرف المكان الذي سألقى فیھ 

نحبي، فسوف أقاتل منیتي وإذا ما قال لي شخص أن ھذا ھو المكان الذي سأقضي فیھ 

حتى الموت من أجل ھذه القضیة. ولا یبدو أن ھذا الأمر یجدي نفعاً في أي مجموعة 

أخرى كنت قد تفاعلت معھا. وإذا ما وضع أي شخص أولویاتھ على الطاولة، فسوف 

تبدؤون في التفاوض. إذن فقد حصلنا على ثلاثة أشیاء ونرید الخروج من ذلك وثلاثة 

أعتقد أن ھذا الامر جزئیاً یخص  --یھا. لكننا لا نقوم بھذا الأمر. ونحن أشیاء لا نتھاون ف

نضج العملیة. ونستمع إلى بعضنا الآخر ونھدر أیامًا وأیامًا في الاستماع إلى بعضنا 

الآخر. ولا یمكنكم القول بأننا بحاجة إلى بعض الحقائق ھنا. بل یجب علینا تعریف ذلك 

علمون، إذا لم یرغب أحد في تحدیده، فلا یمكنك إیقافھ. كما ت --المصطلح. ویجب علینا 

 بل یجب علیك التعایش معھ.

والآن، فھذا على الأغلب أنا أتحدث حول حالات الإخفاق في عملیة وضع السیاسات، 

 لكنني أعتقد أن ھذا یحدث في التعلیقات وفي المیزانیة وفي جمیع الأشیاء الأخرى.

. وإذا أمكنني حضور أي اجتماع لعملیة وضع السیاسات إذن أعتقد أن القیاس ھو الأساس

ساعة في النقاش حول تعریف وأنتم أیھا السادة لا تعلموا  38وأن أقول، لقد أمضینا الآن 

ما نتحدث حولھ لأنكم لم تتكبدوا عناء قراءة القانون، أي أعتقد أن لھذا الأمر تأثیر أكثر 

یتجاھلھ، كما تعلمون؟ ومن ثم، أعتقد أن  من مجرد قولي، إلیكم ما یعنیھ ذلك والجمیع

المؤشرات ھي المفتاح لكثیر من الأشیاء. وإظھار إنتاجیة بعض ھذه المناقشات. أعني 

 إذا كان الأمر مفیدًا، فلننفق المال علیھ. وإذا لم یكن مفیدًا، فلا نفعل ذلك.

 

لقد أراد كریس الرد على ستیفاني. شكرًا لك، ستیفاني. تبقى لدینا دقائق محدودة فقط.  ماثیو شیرز:

وبعد ذلك معنا إلسا، التي كانت تنتظر طویلاً، وبعد ذلك سوف یتبقى معنا دقیقتان من 

 أجل السؤال الأخیر، لذلك تفضلوا.
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باختصار شدید. ستیفاني، أردت القول فقط، أنني أقدّر ما قلتیھ وأنني أتفق على كثیر مما  كریس دیسبین:

أرید فقط أن أترك ھذا المجال في صورة تعلیق، في حقیقة  -- أعتقد أنھ جاء فیھ. لكنني لا

كل ما قلتیھ صحیح. ما یجب علنا الحدیث  --الأمر. ما یجب علینا الحدیث حولھ فعلیاً 

حولھ فعلیاً، فھذا لن یحل ما یقوم بھ مجلس الإدارة عندما یحصل على مجموعة من 

جمیعاً، ولا یتوفر لدینا التمویل اللازم لھا. فھذه من الأشیاء مكدسة أمام، ویجب القیام بھا 

المشكلات الأساسیة التي یجب علینا محاولة التوصل إلى حل لھا. ولا نرید أن نحاول 

فھمھا وحلھا من خلال حمل مجلس الإدارة على الجلوس في قاعة ومطالبتھا باختیار 

طریقة من أجل جعل الجمیع إحداھا، ونختار ھذه ونختار تلك. ویجب علینا التوصل إلى 

ویجب أن تكون ھناك عملیة یتم من خلالھا اختیار المواد والأشیاء  --یجتمعون ویفھمون 

 سریعاً. ولا أعني ذلك حرفیاً، لكن یتوجب علینا التوصل إلى طریقة. شكرًا.

 

 شكرًا لك، كریس. إلسا. ماثیو شیرز:

 

مع النقاط معاً ربما، فإنني سعیدة لأن رفیق ذكر شكرًا لك، ماثیو. إذا كان لدي أن أج إلسا سعادة:

وحقیقة أن منظمة دعم الأسماء العامة على سبیل  3.0عملیة وضع السیاسات من الفئة 

المثال تنظر داخلیاً في نفس الوقت وبالتواصل من أجل العمل على عملیات وضع 

اسات الأخرى. السیاسات، والعملیة المعجّلة لوضع السیاسات وجمیع عملیات وضع السی

لذلك قد یكون ھناك مقترح ملموس من أجل مجلس الغدارة وأیضًا من أجل النظر داخلیاً 

والتفكر الذاتي بالتوازي مع التخطیط الاستراتیجي الملتزم بھ أمام المجتمع بالكامل. ولكن 

أیضًا لكي تكون لنا القدرة على تنفیذ ھذا الأمر بشكل أفضل للمجتمع ولمجلس الإدارة 

، فمن الأفضل أیضًا لمجلس الإدارة إجراء نوع من الممارسة تكون ICANNلمنظمة و

، على سبیل المثال. GNSOوفي مستوى  3.0مماثلة لعملیة وضع السیاسات من الفئة 

ومن ثم أعتقد أن ھذا الأمر قد یمثل مقترحًا ملموسًا، استنادًا إلى المحادثة التي نجریھا 

 لنقاط معاً. شكرًا.في الوقت الحالي ھنا بوضع ا
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شكرًا لك، إلسا. إذا أمكننا وضع السؤال الثاني. ومن ثم فقد كان السؤال الأول ھو النظر  ماثیو شیرز:

داخلیاً. والسؤال الثاني ھو النظر خارجیاً، وھو بالأساس من غیر قراءة الأمر برمتھ، 

خلي مع الشركاء برجاء تقدیم مقترح واحد لشيء ما یمكن القیام بھ على المستوى الدا

الخارجیین من أجل تحسین مستوى الثقة والتعاون. ھل ھناك أي شخص یرید التعامل مع 

 ھذه المسألة في الدقیقتین الأخیرتین؟

 

أثناء تفكیركم في ھذا، برجاء تقدیم السیاق أیضًا؟ ھل ھذا مناسب؟ أجل. ومن ثم لا یمكننا  شیرین شلبي:

ستراتیجیة. لنتناول على سبیل المثال التھدیدات حل كل شيء وحدنا كجزء من خطتنا الا

التعامل معھا والقول  ICANNالأمنیة ومشكلات الأمن. فھي من الأشیاء التي یمكن لـ 

بأننا قمنا بإصلاحھا من أجل العالم. ولن یحدث ھذا. لنأخذ على سبیل المثال، تطور نظام 

ذا من الأشیاء التي یمكننا القیام بھا المعرّفات الفریدة، واستیعاب التقنیة الجدیدة. ولیس ھ

وحسب، لأن ھناك أطرف مثل سجلات الإنترنت الإقلیمیة وفریق عمل ھندسة الإنترنت 

 --وجمعیة الإنترنت وجمیع ھؤلاء الأشخاص. إذن فالسؤال الذي نطرحھ ھو، كیف لنا 

ى أھدافنا ساعدونا، قدموا لنا الأفكار، وكیف لنا أن نحصل على التزامھم بالموافقة عل

أیضًا بحیث یمكننا معاً جمیعاً وبالتعاون فیما بیننا تحقیق الأھداف، على سبیل المثال، 

سواء فیما یخص الأمن أو المعرّفات المتطورة. وقد لا یكون ذلك ضمن اختصاصنا بشكل 

مباشر، لكننا نبحث في كل مكان عن أفكار یمكن أن تساعد. إذن ھذا یتعلق بالتعاون 

مباشرة. لذلك إذا كانت  ICANNع المجموعات الشقیقة ولیس داخل مجتمع والشراكة م

لدیكم بعض الأفكار، جاء بعض الأشخاص وقالوا أنھ یجب أن تكون شفافاً حقاً، شارك 

أطلعھم على أھدافك، وقرر من الذي سیقوم بماذا وكن أكثر تعاوناً، وأكثر قرباً  --مع 

 معھم، وأشیاء من ھذا القبیل.

 

 شكرًا لك، شیرین. ھل ھناك من یرید التعلیق على ھذا؟ إلسا؟ كاثي؟ ماثیو شیرز:
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شكرًا لك على ھذا السیاق، شیرین. أنا كاثي كلایمان. إن ما تقوم بھ ھو تقدیم أشیاء  كاثرین كلیمان:

للتفكیر فیھا والتي یمكننا العودة إلیكم بھا لاحقاً. ولكن ھناك شيء یمكنني مشاركتھ ھو 

عض الأعمال التي نقوم بھا عن قرب مع مجموعات جمعیة الإنترنت المحلیة، على أن ب

سبیل المثال، جمعیة الإنترنت المجتمع المباشر وغیرھا. لذلك إذا كانت ھناك مشكلات 

یبحثون عن إجابات لھا أو تودون منا مشاركتكم أو شيء من ھذا القبیل ونحن نقوم بعملیة 

قد تكون ھناك  --لمقام الأول، وأولویة أولى، فھناك أشخاص تحدید الأولویات، فھذا في ا

طرق لضبط الشبكات من أجل إیصال ھذا الأمر. إذن ونحن نجري اجتماعاتنا مع جمعیة 

الإنترنت، ونحن نجري نوعًا من المناقشات التي نقیمھا جمیعاً في مجتمعاتنا، یمكننا 

التعقیبات التي یمكننا الرجوع  العثور على طرق لتضمین تلك الأولویات والحصول على

 بھا أو مشاركة أشیاء مختلفة مطروحة على جداول أعمالنا. ویمكننا البدء في العمل 

 معاً أكثر.

 

معكم یوران. شكرًا لك على تعلیقك. وقد بدأنا بالفعل في المشاركة في المناقشات مع  یوران ماربي:

ا الانضمام إلى القوى بطریقة أفضل. كیف یمكنن --أندرو ورینالیا أیضًا لمعرفة كیفیة 

أعني أن جمعیة الإنترنت تجري الآن عملیة من أجل النظر في مھمتھا وما مستوى أدائنا. 

ونجري الآن عملیة من أجل الخطة الاستراتیجیة الخمسیة. ولا ندري، إلى أي مدى سوف 

دافع جدًا عن یصل كل منا. وسوف یكون ھذا بمثابة بیئة جدیدة إلى حد ما. كما أنني م

نموذج أصحاب المصلحة المتعددین عندما یتطرق الأمر إلى الاستراتیجیة. ولا أعتقد أن 

لأي أحد الحق في إخبار من بالخارج عن ما نقوم بھ، وكذلك الأمر ینطبق على جمعیة 

أنا  --الإنترنت. وأعتقد أننا نجري مناقشة إیجابیة للغایة مع جمعیة الإنترنت الآن، وأنا 

أعتقد أننا نشارك ذلك جمیعاً. وفي بعض الأحیان  --د للغایة بھذه العلاقة. والتي سعی

 یكون تاریخنا طویل. والآن لدینا القدرة على البدء من جدید. إنھا وجھة نظر جیدة.

 

 شكرًا لك، شیرین. لدینا وقت من أجل تعلیقین إضافیین. إلسا وجون. ماثیو شیرز:
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. أود القول بأن الأولویات، أي الأولویات المدرجة بخصوص ما یجب شكرًا لك، ماثیو إلسا سعادة:

. وأقول ذلك ومعي فكرتین ICANNالتركیز علیھ وما یجب ألا تركز علیھ  ICANNعلى 

وحقیقة أنھ تم إغفالھ طویلاً في  GDPRفي ذھني. إحداھا قانون حمایة البیانات العامة 

لویات. وعلى الجانب الآخر، فھذا ھو حین كان من المفترض أن یكون على قائمة الأو

المكان الذي نحدد فیھ الأولویة عندما لا نقوم بتحدید الأولویة. لذلك أعتقد أن قائمة واضحة 

للغایة، كمقترح ملموس. قائمة واضحة للغایة بالأولویات حیث یمكن للمجتمع التعلیق 

التركیز علیھ فعلیاً  ICANNعلیھا استنادًا إلى تلك القائمة والتعرف على ما یجب على 

 التركیز علیھ تحدیدًا. وأود القول بأن ھذا مجرد اقتراح. ICANNوما لا یجب على 

 

 رجاءً. ماثیو شیرز:

 

معكم خوان كیر، للسجل. إذن سؤالك عبارة عن مقترح واحد یمكن القیام بھ على المستوى  خوان كیر:

الخارجي. وأنا من الأشخاص المعنیین بمشاركة المجتمع وأحد أفضل الطرق في إقامة 

ترید  ICANNأواصر الثقة ھي شمول الناس في الصورة. وأعتقد أن ھناك مفھوم بأن 

لكي تقول لنا ما یجب علینا القیام بھ وكیفیة القیام بھ،  من الجمیع العمل لدیھا والمجيء

إرسال رسالة تفید بأننا ھنا من أجل الجمیع. ھذه الفكرة الأولى.  ICANNلكن یجب على 

ولكن لكي تتمكنوا من تحسین أواصر الثقة والمشاركة في التعاون، فإن لدیكم مجموعة 

م اللجوء إلى الخارج؟ أو یجب تقویة أصحاب مصلحة كبیرة یمكن أن تكون سفیرًا لكم. فل

مجموعة أصحاب المصلحة تلك وإعطائھم بعض الأدوات من أجل الانطلاق والقیام بذلك. 

لأن علیھم أعباء عمل كبیرة، لأنھ یتعین علیھم العمل من أجل كسب قوتھم، وثانیاً یجب 

رة الخاصة ، وثالثاً، تقدیم الخدمة للدائICANNعلیھم الحضور من أجل إرضاء رغبات 

بھم. وكما تعلمون، أعتقد أن مشروعًا لعرض الحالة والترویج معاً قد یكون اقتراحًا جیدًا 

حیث یمكننا الخروج والقول بأن ھذا الأمر ھو ما نقوم بھ فیما یخص مجموعة أصحاب 

 المصلحة الخاصة بنا، وھذا ھو حالكم في الصورة، وما الذي یمكنكم المشاركة بھ؟
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ثانیة ویجب علینا اختتام ھذا الاجتماع.  30 --آه، ستیفاني، واحد  --كرًا جزیلاً. أنا ش ماثیو شیرز:

 شكرًا.

 

لقد ذكرت سابقاً أنني بصفتي أحد البیروقراطیین فقد شاركت في ممارسات الحد من  ستیفاني بیرین:

غط الأعمال الورقیة. وأرجو ألا یكون كلامي حادًا إن قلت أن ھناك الكثیر جدًا من الل

. وأعتقد أننا بحاجة لتقلیل ICANNحیال حوكمة الإنترنت. ولا أعتقد أن ھذا الأمر یساعد 

بشكل ملموس من أجل  ICANNما یحدث من لغط ھنا. ملموس، ما الذي تقوم بھ 

المنظومة بالكامل؟ وإذا ما أمكننا إیصال ھذا الأمر، فسوف نحصل على دعم المزید من 

بدلاً من عدم فھم ھذا الأمر والحصول على لغط مشحون  .ICANNالأشخاص لما تقوم بھ 

فیما یخص الاتصالات. إذن من الناحیة العملیة، یجب أن یكون كل شخص اسم نطاق. 

 یجب شرح ذلك. أعتقد أننا لا نؤدي ھذه المھمة بشكل جید.

 

رقة فما ھي لا أرید العودة مرة أخرى، لكنني أتخیل نفسي فقط، إذا ما قدمت و --إن  یوران ماربي:

البیانات التي سوف تعلقون علیھا. أنا أفكر فقط في الجلسة التالیة، الجلسة التي نعقدھا مع 

، فإنكم تتحدثون حول ICANNتذكروا عندما أتحدث حول  --مجلس الإدارة، إذا 

ھي أنتم. لیس أنا. لذا  ICANNالمؤسسة. وأنتم تتحدثون عنا جمیعاً. وكما تعلمون، فإن 

فكروا بي، بالمؤسسة، ھل سأقدم ورقة أو بیانات حول شيء ما. كما تعلمون،  مھلاً. لذا

أعتقد أن ھذا المناخ غیر متوفر لدینا. بل أرید أن تكون معي في المجتمع وتجتمعون معاً 

مع أجزاء وأجزاء أخرى من الدوائر وتتوصلون إلى شيء ما وتخبرونا بما یجب علینا 

ذا دوري أو أدوار مجلس الإدارة. أعني، انظروا إلى المستند القیام بھ، لأنني لا أعتقد أن ھ

شخص داخل  700الاستراتیجي. فقد تم بناؤه بالكامل على الاتجاھات التي أجریناھا مع 

المجتمع. ودور مجلس الإدارة یتمثل بشيء ما في التوصل إلى أفكار حول كیفیة الحد من 

المجتمع وسؤالھ، ھل قمنا بذلك على تلك الاتجاھات وبعد ذلك العودة مرة أخرى إلى 

أعني أنني  --ھذا  --الوجھ الصحیح. لكن یجب أن یبدأ ذلك دائمًا داخل المجتمع. وأنا 
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متوجس من قول نعم في حقیقة الأمر، فسوف یكون من الأسھل إذا قمت بشيء ما، لكن 

 من أجلھا. لیس ھذا ما یفترض بي القیام بھ، ألیس كذلك؟ لیس ھذه ھي المھمة التي وظفت

 

حسناً. یؤسفني أن أنھي ھذه الجلسة. فقد كانت مناقشة رائعة. شكرًا جزیلاً لكم، وآسف  ماثیو شیرز:

 على الإطالة. شكرًا لكم جمیعاً.

 

 

 

 [ نھایة النص ]


